

Traversée du Détroit: Les tarifs grimpent

- Avec l'opération Transit, retour des tarifs pleins, exit les promotions de l'hiver
- Gros rush attendu la 1re semaine de juillet

LA dernière semaine de juin promet d'être assez mouvementée au niveau du Détroit. En effet, c'est durant cette période que l'opération Transit MRE devra atteindre sa vitesse de croisière. C'est lors de cette période que le nombre de Marocains de retour au pays commence à devenir significatif pour atteindre son plus grand nombre lors de la première semaine de juillet. Il est d'ailleurs prévu que les dates clés lors de cette première phase s'étalent du 1er au 5 juillet avec une période critique lors du premier week-end de juillet. Ces dates sont d'autant plus redoutées, car elles se placent à la veille du Ramadan qui devrait démarrer le 9 juillet, et il est prévu que

tous ceux qui prévoient de se déplacer au Maroc avancent leur départ vers ce premier week-end de juillet. Il s'en suivra une période d'accalmie relative, et ce, jusqu'à début août. L'opération Transit représente également une opportunité pour les compagnies maritimes opérant sur le Détroit de réajuster leurs tarifs. Comme chaque année,

Une deuxième période de forte affluence est prévue les 2 et 3 août. Il n'est pas impossible qu'au lendemain du Ramadan, un pic de retours en Europe puisse être enregistré, à l'image de l'année dernière. Mais le gros des retours est prévu pour les derniers jours d'août et le 1er septembre.

A rappeler que cette année, il est

espagnoles, près de 40% du total des déplacements.

La région est ses points de passage ne manquent pas de se préparer pour cette affluence. C'est le cas du port TangerMed, mais aussi du passage frontalier de Bab Sebta qui a été complètement relooké.

Le changement est aussi virtuel pour d'autres. En plus d'installations et de points de passage réaménagés, le port TangerMed inaugure un nouveau site web d'information. Le portail devra permettre d'avoir des informations sur l'état de la mer, les horaires des bateaux, et différentes autres informations d'utilité pour les usagers du port. Le site a été lancé avec le démarrage de l'opération Transit MRE, permettant aux voyageurs de préparer leur retour à l'avance. Le site permet de rassembler, en une seule adresse, des informations de différentes natures pouvant intéresser les voyageurs, surtout les MRE. □

De notre correspondant Ali ABJIOU

Pour réagir à cet article:
courrier@leconomiste.com

Le port TangerMed inaugure un nouveau site web d'information sur l'état de la mer, les horaires des bateaux et d'autres renseignements

les offres promotionnelles sont réduites en haute saison avec le démarrage de l'opération Transit et c'est souvent le plein tarif qui est appliqué. Le tarif est ainsi pratiquement le double par rapport aux périodes de basse affluence, en hiver particulièrement. Ainsi, pour le package aller simple comprenant 4 passagers et un véhicule produit phare de la traversée, celui-ci est commercialisé cette année à 2.700 DH au lieu de 1.050 DH une année auparavant.

prévu que le nombre de MRE lors de l'opération Transit 2013 ne dépasse pas les 2 millions de personnes avec un nombre de véhicules d'environ un demi-million. Le nombre est en nette stagnation par rapport aux années passées. L'étalement des arrivées sur l'année, la crise en Europe, mais surtout la concurrence de plus en plus forte du transport aérien participent de cette tendance à la stagnation. Celui-ci concentre, selon des estimations